

# 2月浜の子だより

2026年がスタートして、早くも1ヶ月が経とうとしています。子どもたちは外の寒さにも負けず、元気に過ごしています。来週末に行われる体操発表会に向けて、めばえ・星・光・虹組の子どもたちは毎日練習に取り組んでいるところです。発表会での挨拶の中でもお話ししましたが、本番までの練習過程において子どもたちは様々な経験を積み重ねています。上手にできて嬉しい気持ち、なかなかうまくいかず悔しい気持ち、友だちと協力して頑張る気持ち、友だちのことを思って心から応援する気持ち…など、子どもたちの成長にとって大切な感情がたくさん溢れてくる行事でもあります。そんなさんの感情を抱きながら一生懸命練習を頑張っていますので残り1週間子どもたちのサポートをよろしくお願ひいたします。また、今年度から入れ替え制ではなく全クラスの保護者が最後の発表まで観覧可能になっていますので、当日はたくさんの応援で会場を盛り上げていただければ幸いです。どうぞよろしくお願ひいたします(^^)

クラスの様子と2月のねらい

ひよこ組	◎寒さに負けずに冬の自然に触れたり体を動かして遊ぶことを楽しむ。 ◎保育者にサポートしてもらいながら友だちとの関わりを楽しむ。	◎冬の自然に触れ親しみながら、元気よく体を動かして遊ぶ。 ◎自分の気持ちを言葉で表現し、相手の気持ちにも気づく。
	7名になったひよこ組!毎日、楽しく元気に過ごしています。お喋りが上手になった子、ハイハイから急に歩くのが上手になった子…日々成長を感じています。初めての雪遊びでは、着慣れないスキーウエアに泣いてしまう子もいましたが雪の感触を楽しんだり、そりに乗り引っ張ってもらうと喜んでいました。季節の行事を楽しんだり、寒さに負けずに体をたくさん動かして遊びたいと思います。また、着替えの着脱やスプーンを持って食べるなど少しずつ興味を持って取り組んでいきたいと思います。	
りす組	◎友だちや保育士と簡単なごっこ遊びをする事を楽しむ。 ◎寒い時期でも健康に過ごすことができるようになります。	◎季節の行事に興味・関心を持ち、みんなで楽しむ中でつながりを深めていく。
	1月から新しいお友だちが仲間入りしました。泣いてる時は顔を覗き込んだり心配そうにしたりと優しい先輩たちです。身の回りの事が少しずつできるようになってきた子どもたち!お家の方のご協力のおかげです。これからも園でも声がけをしたり援助をしていきます。雪遊びをした時は雪やソリに喜び、季節の遊びを楽しんでいました。	
めばえ組	◎保育者や友だちと関わりながら、簡単な約束を意識して行動する。 ◎体を動かす楽しさを味わい、自分なりに表現する。	◎就学への期待を持ち、生活の見通しを持ちながり過ごす。
	寒い日が続いますが、子どもたちは元気いっぱい過ごしています。いよいよ初めての体操発表会を控え、体を動かすことを楽しみながら、一つひとつ動きに挑戦しています。また、食事では箸を使って食べ、「できた!」という嬉しそうな表情も見られます。これからも一人ひとりの成長を大切にしながら見守って行きたいと思います。	



- |   |                         |
|---|-------------------------|
| 5日(木) 体操発表会リハーサル<br><b>*体操教室振替(1月分)</b> | 18日(水) 英語教室・読み聞かせ教室     |
| 7日(土) 体操発表会                             | 20日(金) ひな祭りの集い          |
| 10日(火) 避難訓練(火災)                         | 25日(水) 諸費徴収日            |
| 16日(月) 体操指導                             | 27日(金)~28日(土)<br>布団持ち帰り |

※園外行事の詳細については、後日コドモンアプリで改めてお知らせいたします。

